

Objeto prohibido



(1) Hoy, el 5 de enero, el día antes de los Reyes Magos¹⁾, el Metro de Madrid otra vez ha informado al público que absolutamente no está permitido entrar en las estaciones de metro con globos metálicos²⁾. Pero, ¿por qué está prohibido?

(2) Entrar en una estación de metro con este objeto no está permitido porque puede causar un problema en los cables eléctricos y así en el funcionamiento del metro. En la web oficial de Metro de Madrid se dice: “Los viajeros pueden llevar objetos y bolsas, pero estos objetos y estas bolsas no pueden ser un peligro para el resto de los viajeros o el funcionamiento del metro”.

adaptado de: www.20minutos.es, 31-01-2022

noot 1 los Reyes Magos = Driekoningen (religieuze feestdag)

noot 2 el globo metálico = de metallic ballon (ballon met een glanslaagje)